



Yanneck Philipsen

Yanneck Philipsen, Jahrgang 1994, studierte Rechtswissenschaften an der Ludwig-Maximilians-Universität München mit dem Schwerpunkt Medizin- und Gesundheitsrecht. Nach dem ersten Staatsexamen vertiefte er seine praktische Expertise in der Rechtsabteilung eines Health-Care-Unternehmens, wo er u.a. auch als Datenschutzbeauftragter tätig war. Sein Tätigkeitsfeld umfasste insbesondere die rechtliche Beratung in den Bereichen Gesundheits-, Medizin-, Gesellschafts- und Datenschutzrecht sowie die Gestaltung und Prüfung von Verträgen.

Sein Referendariat absolvierte Herr Philipsen am Oberlandesgericht München. Im Rahmen dessen sammelte er wertvolle Erfahrungen in einer Boutique-Kanzlei für Medizin- und Gesundheitsrecht in München sowie in einer international ausgerichteten Wirtschaftskanzlei in Buenos Aires, Argentinien. Im Mai 2024 legte er das zweite Staatsexamen ab.

Seit August 2024 verstärkt Herr Philipsen das Team Pharmarecht von Meisterernst Rechtsanwälte. Er berät nationale und internationale Unternehmen in regulatorischen Fragestellungen des Arzneimittel- und Medizinprodukterechts einschließlich Fragen des Erstattungsrechts, im Datenschutzrecht sowie im allgemeinen Wettbewerbsrecht im Bereich der Pharmaindustrie. Darüber hinaus unterstützt er Mandanten umfassend in Fragen der Compliance.

Herr Philipsen berät in Deutsch und Englisch.

Meisterernst Rechtsanwälte PartG mbB
Herzog-Heinrich-Str. 1
D-80336 München
Fon +49 (0)89 / 18 91 74 5-0
Fax +49 (0)89 / 18 91 74 5-60
www.meisterernst.com
contact@meisterernst.com